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des Nationalriltes X V H. Gesetzgebungsperiode\ 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. GUGERBAUER, EIGRUBER, Dr. STIX 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend E-Heizung 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Herrn Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e : 

1. Wie hoch waren die Anschlußwerte und Verbrauchswerte der E-Heizungen in 

privaten Haushalten in den letzten 5 Jahren in österreich (Aufgeschlüsselt 

nach Jahren sowie a) für Direktheizung, b) Nachtspeicherheizung, c) Heizungen 
mit Wärmepumpen)? 

2. Wie groß waren diese Werte für Oberösterreich? 
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